

Notice biographique

Geneviève Parent est professeure titulaire à la Faculté de droit de l'Université Laval, où elle est titulaire de la *Chaire de recherche en droit sur la diversité et la sécurité alimentaires* (Chaire DDSA). Elle est membre associé de l'Académie d'agriculture de France et membre à temps partiel de la Commission de révision agricole du Canada. Elle participe aux travaux du Conseil scientifique de l'Organisation mondiale des agriculteurs. Elle détient un doctorat en droit international et ses principaux domaines d'intérêt sont la sécurité alimentaire et le droit de l'agroalimentaire national et international. Les recherches qu'elle mène activement depuis plus de 20 ans portent sur les instruments juridiques nationaux et internationaux contribuant à la sécurité alimentaire ainsi que sur les impacts du droit dans la transition des systèmes alimentaires vers plus de durabilité et d'équité. Ses travaux visent notamment la recherche d'une plus grande cohérence entre le droit international économique et les autres sphères du droit au profit d'une sécurité alimentaire mondiale durable. Madame Parent a publié de nombreux articles scientifiques et est fréquemment invitée à prendre la parole à l'occasion de diverses rencontres nationales et internationales sur la sécurité alimentaire.

Biographical note

Geneviève Parent is a full professor at the Faculty of Law at Université Laval, where she holds the Legal Research Chair in Food Diversity and Security (Chaire DDSA). She is an associate member of the Académie d' Agriculture de France and a part-time member of the Canada Agricultural Review Tribunal. She is part of the Scientific Council of the World Farmers' Organization. She holds a PhD in international law, and her main areas of interest are food safety and national and international agri-food laws. The research she has been actively carrying out for over 20 years focuses on national and international legal instruments contributing to food security, as well as on the impact of law in the transition of food systems towards greater sustainability and equity. Her work particularly focuses on greater coherence between international economic law and other international law for sustainable global food security. Ms. Parent has published numerous scientific articles and is a frequent speaker at national and international food security meetings.